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05.12.17.

  

Дорогой Санат Кумара! Некоторые ченнелеры не принимают информацию о
продолжении нашего развития под другим крылом. Помню, что также были удивлены и
не принимали того, что наши Учителя  - Вознесенные Владыки перешли раньше нас,
оставили нас и попрощались – Эль – Мория, Кутхуми и многие другие сделали
коллективное вознесение. Ничего невероятного в том, что и другие звезды могут перейти
раньше нас и попрощаться с нами до будущих встреч, я не вижу. Но хочу получить
подтверждение и аргументы, нет ли дезинформации в том, что я получила недавно о
Дженах в созвездии Лебедя. Что там за цивилизация и как на это посмотреть?

  

Дорогая моя! Конечно, трудно такие вещи писать. Всем хотелось бы быть  в первых
рядах вознесения. Мы не заставляем никого в это верить. Все раскроется когда-нибудь
или даже не раскроется. Какое это имеет значение для всех вас?

  

Сейчас идут очень серьезные изменения во всей земной и солнечной иерархии,
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естественно, изменяется и состав тех, кто руководит вознесением. Ты знаешь из других
источников, что в Солнечную систему и на некоторые другие звезды региона вернулись
Древние Хранители. Идут переговоры и даже противоречивые споры о том, что делать с
Землей.

      

  

Кураторы планеты недовольны тем, что многие выступают за раскрытие тайн и
нарушение кодексов и договоров, которые были обычным делом при старой иерархии.
Скрывались манипуляции людьми, работорговля и негативные договоры с
правительствами стран. Есть еще много того, что вы так и не узнаете.

  

Дело пока не сдвинулось с мертвой точки. Причины лежат глубоко в истории планеты, в
порядке наследования рас, прибывавших на планете, в дележе всех ценностей – как
природных, так и флоры и фауны.

  

Планета выходит их физического мира, преобразуется, и некоторые пришли за своей
долей.

  

Вас никто не ставит в известность, да вы и мало что можете в этом плане сделать.
Решено не тревожить вас излишним напряжением, раскрывающим более темные
стороны истории планеты.

  

Что касается Дженах, то это звезда, а рядом с ней есть некая планета, очень похожая
по вибрациям на вашу. В  этом нет ничего позорного или негативного, что Сириус пошел
на вознесение, как это сделали все, кого ты знаешь. И Плеяды остаются с вами, и
представители Сириуса никуда не уходят, они будут поддерживать связь Земли с
Сириусом все время. Переходный период тем и отличается, что время от времени вы
теряете связь с кем-то важным для вас. Но потом эта связь вновь налаживается.

  

Расскажи о Дженах. Я получила от уважаемого мной канала такую справку о Дженах:
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Сергей Канашевский (информацию прислала Галина Кулак): «Дженах не то, что
сворачивает эволюцию... Она принимает сейчас энергии, которые можно назвать
энергиями тех, кто не хочет расставаться с Дуальностью в нашей Галактике. Звёздная
система Дженах притягивает тех, кто хочет продолжить дуальный сценарий жизни в
разных слоях материи. Есть стремление некоторых сил перенести дуальность в высшие
сферы бытия. В том числе, с Дженах активно сотрудничают представители Поноктеона.
Обратите внимание, что, согласно информации, деятельность Мамы Марии под
вопросом. И это в период прихода Женской Эры! Уходить Земле от Сириуса - это
уходить от влияния Духовного Центра Галактики. Куда? Только бездуховность. Под
высокими словами - вкрапления ДЕЗИНФОРМАЦИИ».

  

Мне тоже неловко от такой информации. Что ты можешь сказать на это?

  

Всегда неприятно, что кто-то говорит не то, что ты. Так было с тобой много раз, ты
просто не помнишь. Всегда твоя новая информация была воспринята сначала в штыки
или с недоверием, а заем все оборачивалось тем, что «кто же этого не знает»… Вспомни
 информацию о Люцифере, до сих пор ее многие не принимают.

  

Дженах в созвездии Лебедя – это колыбель Гипербореи. И там живет одна из
цивилизаций, успешно жившая на Земле. Это не какие-то негативные или жесткие
энергии дуальности. Она близка вам по энергиям и немного опережает вас по развитию.
Согласен, что Дженах пока не перешла, и впереди есть еще  с чем поработать.

  

Дженах стоит первой на очереди на прием вашей планеты под свое крыло. Как видишь,
не все еще решено окончательно, но на вас претендуют гораздо более темные звездные
управители. Так что мы еще подумаем. 

  

Как быть с тем, что Сириус – наша надежда и свет в окошке - решил перейти без нас? Я
понимаю, что Дженах – не такой высокодуховный центр галактики как Сириус, но
все-таки? Не будет ли планета опущена по вибрациям или лишится поддержки Учителей
Сириуса?
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Учителя у вас не только с Сириуса. В основном ваши Учителя из галактики и сейчас на
планете около тысячи новых Учителей. Они совершают свою духовную интервенцию и
помогают вам справиться с наплывом негатива в настоящее время.

  

Поговори со своими гиперборейским родами.

  

  

Я призываю род Неручанды! Ирек, приди, пожалуйста, на помощь!

  

Мы пришли, ты звала?

  

Да, пожалуйста, подтвердите или опровергните мою информацию о том, что Сириус
возносится, и нас передают в иерархию Дженах, чтобы она продолжила кураторство.

  

Мы об этом не слышали, так как живем теперь далеко от Солнца. Сейчас мы справимся
во всемирной справочной библиотеке.

  

Наша бывшая звезда курирует не одну звезду. Она является региональным центром,
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таким же, как и Сириус. Она гораздо дальше от вас, но это не имеет особого значения,
т.к. вибрации системы далеко опережают ваши вибрации Солнечной системы, и связь
будет держаться нормально.

  

Что вы скажете о связи Дженах с Поноктеоном?

  

(Справляются в библиотеке)

  

Не нашли такой связи. Возможно, здесь просто не знают о такой связи.

  

Не знаете ли вы, с кем мне еще поговорить о Дженах?

  

С Логосом Дженах. Ты забыла…?

  

Благодарю!

  

***
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  Я призываю Логоса Дженах и прошу дать мне справку.  Это верно, что Солнечная система  переходит из-под опеки Сириуса к Тебе?  Дженах: Мне предложил Совет Галактики помочь вашей звезде. Я решил неотказываться. Мне не впервой работать с звездой Солнце. Я хорошо знаком сПланетарными и Солнечным Логосами. Мы сотрудничали и раньше, т.к. представителиСолнца появлялись на нашей планете неоднократно и даже привозили сюда обитателейдругих солнц и планет. В результате у нас сложилась хорошая связь с вашим региономгалактики, мы дружим.  Какова ваша связь в Поноктеоном? У нас он считается негативным (никогда несвязывалась с ним, и у меня нет сведений о Поноктеоне, только из других источников. Яслышала, что там очень негативно настроенные существа).  Мы слышали о такой звезде. Наша связь только через торговлю.   «Звёздная система Дженах притягивает тех, кто хочет продолжить дуальный сценарийжизни в разных слоях материи». Это так?  Мы не озабочены сотрудничеством с Поноктеоном и не знаем, чем мы можем вам в этомпомочь.  Нет, мы тоже не сотрудничаем. Просто я для справки. Хотя некоторые каналысотрудничают… да, я забыла…  Дуальный сценарий жизни в разных слоях материи невозможен. Уже в ментальномплане у вас практически групповое сотрудничество, коллективное сознание, идуальность там невозможна по определению. Она не поднимается вышесреднего/серого астрального плана.  Мы никого не притягиваем, так же, как и ваша Солнечная система не притягиваеттолько негативно настроенных дуальных существ. Как и везде, есть и те, и другие, итретьи.  Дуальная оценка не годится, когда говоришь о цивилизации, и наши расы несколькоопережают ваше развитие, и присутствуют сейчас у вас на планете и даже некоторымявляются как магнитные кураторы, работающие с магнитными решетками планеты.Многие не открывают себя, но в курсе всех планетарных дел.  Мне интересно, какая раса живет сейчас на планете и есть ли там войны?  Мы преодолели период планетарных войн. Космические стычки пока случаются с теми,кто хочет позаимствовать наши богатства. Впереди региональные договоры о мире иторговом сотрудничестве с теми, кто пока не легитимен. Все у нас под контролем.  Как Ты относишься к Солнечной системе?  Гм, (что-то, похожее на вздох)… Ничего пока не решено. Но, думаю, что нам придетсясправиться. Мы в курсе всех ваших дел, естественно… Как решит Совет Галактики…  Благодарю за подробную информацию!  ***  Я обращаюсь к Владычице Марии. (Кстати, именно мой канал дал самую первуюинформацию о том, что у нас на планете меняется власть, и пришла Владычица Мария).  Дорогая Владычица Мария! Мы очень расстроены известием, что Сириус передает нас вдругие руки и возносится. Я уже интересовалась, как твои дела в нашей планетарнойиерархии. Что Ты скажешь мне сегодня?  

  Владычица Мария: Вам нужны уже окончательные сведения. Все решится несколькопозже. Пока что я на своем месте, и моя судьба мне нравится. Все у меня хорошо, и небеспокойся за меня и планету. Моя девочка, как тебе трудно, я понимаю, но меня не«уволят», а только могут поднять по иерархии и по вибрациям. К вам придет, если яперейду на Сириус, другая женская энергия, тоже популярная на планете. Я могу ивернуться в более высоком плане, так что вы сиротами не останетесь.  Я думаю, что судьба будет благосклонна к тем, кто верует в свет и любовь, и не боитсяперемен. Возможно, что через некоторое время Сириус подхватит вас снова, но этомаловероятно. Солнечная система – одно из трудных мест в регионе, но и одно из самыхинтересных. Могу только сказать, что силы Света уже победили, и ваша планетанеуклонно идет в Свет. Любви не хватает, и я прошу как можно больше говорить олюбви как принятии и согласии.   Мы переходим в Сознание Христа, это уровень сознания планеты. И одно из главныхусловий Сознания Христа - всепринятие и всепрощение. И когда большая часть людейпримет этот Кодекс Любви, все войны прекратятся. Пока идут войны, мы не сможемвознестись.   Все Силы Света принимают эту информацию, но пока не могут перевесить и поднятьсостояние всепланетного сознания на новый уровень. В этом причина нашегоотставания. Задача прекратить войны была поставлена много лет назад, но мировоеправительство пока не готово к этому. Мы принимаем уровень любви вашегоПланетарного Единства и всеми силами стремимся его поднять.  Желаю вам плодотворной работы и чистой жизни. Ваша Мария.
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